

Medio Oriente: Ban lamenta falta de cooperación israelí

24 de febrero, 2010 El Secretario General de la ONU, Ban Ki-moon, manifestó al ministro de Defensa de Israel, Ehud Barak, su decepción por el hecho de que las autoridades israelíes no hayan aceptado su plan para iniciar la recuperación civil de Gaza.

En una conversación telefónica, Ban destacó la necesidad de que el gobierno de Israel tome medidas para permitir la entrada de materiales de construcción a ese territorio palestino, informó el portavoz de Naciones Unidas, Martin Nesirky.

Agregó que Ban y Barak discutieron la situación en Oriente Medio y los esfuerzos para reanudar las negociaciones de paz entre Israel y las autoridades palestinas.

“En este contexto, lamentó ciertos acontecimientos recientes en el terreno, incluidos las nuevas órdenes de demoliciones en Jerusalén oriental y la inclusión de sitios sagrados en Cisjordania en una lista del patrimonio israelí”, dijo Nesirky.